
 

 

 

 

 

 

                                                     

 

 

  

 連休明けの 7 日（木）より放課後児童クラブの子どもたちを受け入れました。 

 

≪６月の主な行事≫ 
６月２日（火） 口座振替日 スクールカウンセラー来校（午前） 

４日（木） 全国小学生はみがき大会（５年）学校評議員会 
   ５日（金） ズック洗濯デー 委員会活動 

９日（火） 田植え（５年）尿検査（1 次） 
１０日（水） 市研修日で 5 限後下校 1４:３0 

  １１日（木） 内科検診（１・２・３年）ＰＴＡ運営委員会 19:00～ 
１２日（金） 定時退校日 

  １５日（月） 交通安全委員会あいさつ運動 歯みがきがんばり週間（１９日まで） 
  １６日（火） 眼科検診 スクールカウンセラー来校（午前） 

１８日（木） 内科検診（４・５・６年） 
  １９日（金） ズック洗濯デー 

２３日（火） 歯科検診（～２５日） 
２５日（木） 尿検査（１次・２次） 
２６日（金） クラブ活動 定時退校日   
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令和２年５月２６日 
七尾市立中島小学校  
TEL ６６－００５５ 
FAX ６６－６６５０ 
  文責 岩﨑 

台ふきは任せてね！ 
宿題の準備をしています

中！ 

臨時休業中 学校では！ その２ 
 

 

教育目標  「心身ともに健康で、自ら学ぶ児童の育成」 
めざす学校 「子どもが毎日喜んで通える学校」 
学校メールアドレス  nakasho@edu.city.nanao.ishikawa.jp 

今日のお弁当は何かな？

タイム 
さて 勉強頑張ろう！ 

「しくじり佐原先生」の動画！ 

ＨＰで好評配信中です 

司書の仕事を手伝います！ 

 

それぞれの行事の具体

的内容については、学

級・学年だより等でご確

認ください。 

mailto:nakasho@edu.city.nanao.ishikawa.jp


第２回ＰＴＡ役員会の報告 
１４日（木）に会議室で行われました。新型コロナウィルス感染の影響を受け、先行きが見

通せない状況での話し合いとなりました。以下の通り報告します。 

議件１「ＰＴＡ総会の書面決議書」について 

 １号議案から１０号議案について、全会員数１４５名中１１８名の承認（１３日現在）と、

意見など自由記載欄も特になしとの報告がありました。承認数は、全会員数の過半数を超えて

おり，ＰＴＡ規約１３条により議決されました。 

議件２「地区懇談会（一斉集会）」について 

 ６月１１日（木）１８:３０から、地区ごと各教室に分散して実施予定でした。プール当番割

については、プールの改修工事のため今年度は水泳ができないため当番はなくなったこと。ラ

ジオ体操については、夏季休業（夏休み）が短縮され授業日になる可能性が高いため、今年度

は実施できなくなること。など懇談会開催の必要性が低いとの判断に至り、今年度は実施しな

いことになりました。ただ、後日、学校から「学校や地区に対する要望」について、会員の皆

様からの声を聞かせていただく文書を配布する予定です。 

議件３「各委員会の今後の活動」について 

 交通安全委員会は、交通街頭指導あいさつ運動（６月１５日（月）から）実施に向けて、当

番表を配布します。広報委員会は、「なかじま」について年２回いずれもカラー印刷で発行し

ます。環境整備委員会は、８月３０日（日）に親子奉仕作業を行う、詳細については委員会を

開いて協議する予定です。その際、役員会から委員会に他の作業も併せてしてもらうように要

請することになりました。研修委員会は、予定通り給食試食会（１１月）と教育講演会（２月）

を開催します。学年委員会は、ＰＴＣＡについて、現在のところ未定（２学期以降開催の可能

性あり）です。 

議件４「各種研修会の参加」について 

 校区別教育フォーラム（例年７月）の当番校と市ＰＴＡ研究大会（１１月２８日（土））の

発表校が本校になっています。市Ｐ連事務局より、今年度の開催と発表の有無が現在未定との

連絡がありました。決定次第お知らせします。 

その他 

 学校行事の「運動会」と「学習発表会」について、役員の皆様から自由に意見や思いを聞か

せていただき大変参考になりました。また、会員の皆様からの率直な声もいただいた上で最終

判断をしたいと考えています。そこで、上記の議件２「学校や地区に対する要望書」で記載し

てくだされば幸いです。 

寄附していただきました 
旧中島農業委員会様より、中島小学校の教育振 

興の一助としてご寄附の申し出があり、謹んで受 

領したことを報告致します。 

４月２３日（金）に、当会友の会幹事長の浜﨑 

政俊様と監査委員の髙橋憲夫様が来校して、校長 

室で贈呈式が行われました。 

寄附金（２０４．８２５円）は職員と相談 

して、教育活動に有効に活用させていただきます。 

ありがとうございました。 


